
ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA MÊS DE JUNHO Nº07/CMS/MN/2022

Aos sete dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e dois o 

Conselho Municipal de Saúde de Monte Negro juntamente com os conselheiros 

que abaixo subscrevem se reúnem para deliberar os assuntos em pauta, a reunião 

aconteceu no prédio da secretaria de saúde, com início às 09:32 horas da 

manhã, as instituições participantes da reunião são: UMID, REI SAOLÃO, 

PARÓQUIA SÃO JOSÉ, COREN, SEMUSA, SINDICATO DOS 

PRODUTORES RURAIS, Dando início a reunião a Presidente do Conselho 

Municipal de Saúde Sra. Luana Priscila Chaves da Silveira Vital agradece a 

presença de todos em explana os assuntos em pauta, em primeiro momento faz  

a leitura do memorando N°302/SEMUSA/2022 sendo saldos remanescentes 

e saldos de aplicação, referente a resto de propostas:11957.240000/1210-08 

referente ao ano de dois mil e vinte no valor de R$ 71.426,90 (Setenta e um 

mil, quatrocentos e vinte e seis reais com noventa centavos), no qual 

também estão descritos os itens os equipamentos que possa ser adquiridos, 

em seguida o Coordenador da Atenção Básica e Conselheiro Sr. Jhonatan 

explica em detalhes como pode ser utilizados esses valores e explana que esse 

saldo é referente a sobra de uma emenda que ao invés de ser devolvido a união 

que o município se faça o uso do valor comprando equipamentos financiados 

pelo SUS necessários para o funcionamento de diversos setores da saúde 

do município, o Conselheiro Sr. Valmir levantou a questão se realmente tem 

necessidade de comprar algum desses item, a Sra. Camila Piva secretaria 

adjunta de saúde explica que sim pois muitos desses materiais estão em 

falta,  o Vereador Sr. Vanderson Zanotelli que estava presente na reunião 

também achou interessante que o município utiliza esse valor visando uma 

melhor estruturação dos pontos de atendimento do município, em segui o 

conselheiro Sr. Valmir informa que na Unidade Básica do setor 01 tem um 

ar condicionado com problema visando essas melhorias, em seguida a 

Presidente Sra. Luana conduz a solicitação do memorando para votação sendo 

aprovado por unanimidade por todos presentes. Em seguida o Coordenador 

Sr. Jhonatan informou a todos presentes na reunião que dia 13 de junho do ano 

de 2022 a partir das 09:00 horas será a reinauguração da UBS da vila 

Massangana onde terá várias ações com profissionais dentista, psicólogo, 

fisioterapeuta e muitas outras ações, informa também que tem uma equipe 

cuidando da limpeza, organização e manutenção do local. O conselheiro 

Sr. Valmir pergunta se o atendimento odontológico será permanente o Sr.  

Jhonathan informa que será apenas itinerante como consultório móvel  mas 

está aguardando uma emenda parlamentar para equipamentos odontológicos e  

que no local foi feita uma sala especifica para atendimentos odontológicos e 

que no momento não irá funcionar permanente apenas com ações itinerantes 

vai estar presente o dentista Dr. Odair, informa também que no diário foi 

publicado a liberação da licitação das próteses dentarias 



e que muito em breve poderá dar melhores condições a saúde bucal para a 

população. A presidente do conselho fez a leitura do oficio para informe de 

N°87/SEMUSA/2022  em resposta ao SINDSAUDE referente a solicitação de 

participação da instituição, a presidente explana que ficará para na posição de 

instituição suplente no Conselho Municipal de saúde de Monte Negro/RO,  pois 

no momento as intuições encontram-se completas através da eleição e formação 

da mesa diretora realizada meses atrás, estava presente a representante do 

SINDSAUDE Sra. Fatima Moreira, nessa reunião foi questionado pela 

Conselheira Sra. Marinete como está a situação de empréstimo da camionete da 

SEMUSA para a SEMOSP, a presidente do conselho Sra. Luana informa que já 

foi feito o oficio solicitando a devolução do veículo conforme vencimento do 

prazo. Sem mais para tratar-se a presidente Sra. Luana agradece a presença de 

todos e a reunião de todos presentes e a encerrada ás 10:12 horas da manhã. A 

ata de reunião de Nº06/CMS/MN/2022 foi aprovada por este conselho, segue 

abaixo a assinatura de todos presentes, e eu Luana Priscila Chaves da 

Silveira Vital lavrei está Ata que será lida na próxima reunião ordinária e 

submetida a votação segue abaixo a assinatura de todos presentes: 



                                                                
 

 

 

 

 


